

Question écrite du 6 juin 2018 de M. Stéphane Guex: «Buvette du square de Chantepoulet: à quelle heure on ouvre?»

La buvette du square de Chantepoulet a été ouverte il y a maintenant trois ans sans que l'on puisse véritablement parler de franc succès en ce qui concerne son exploitation, aussi bien en matière d'impact sur l'animation de ce square qu'en termes de régularité d'ouverture.

Dès lors mes questions sont les suivantes:

- A qui a été confiée la gérance de cette buvette?
- Existe-t-il un cahier des charges?
- Ne serait-ce pas le moment de revoir complètement le principe de ces attributions en tablant sur des projets susceptibles d'être plus créatifs et plus conviviaux?